

Compte-rendu du conseil d'école du jeudi 4 juin 2020

◆ personnes présentes : Directrice : Nadine BAREAU
Enseignants : Cécile BOISSON Florence COQUART
Magalie CORNILLE Gilles REYNAUD Laetitia BOUSSOT
Représentants des parents d'élèves :
FCPE : Mme MOLLIÈRE et Mme JACOB titulaire
PEEP : Mme VILLETTE-ODEN titulaire

Représentante de la municipalité : Christine CHAUVINEAU

◆ Personnes excusées :
Madame DUCASSE: Inspectrice de l'Éducation Nationale

1. Effectifs de rentrée et répartitions

À ce jour, nous avons une prévision de 98 élèves pour la rentrée 2020/2021.

18 CP (mais 1 enfant susceptible de partir) – 21 CE1 – 12 CE2 – 22 CM1 (1 susceptible de partir) – 25 CM2

Nous attendons des élèves des nouveaux logements. A ce jour, 16 élèves prévus des nouveaux logements mais pas encore de nouvelles inscriptions en mairie

2. Bilan coopérative

Pas de transaction depuis le dernier conseil d'école sur la coopérative générale

230 euros de bénéfice sur l'association USEP avec la vente des fleurs, ce qui permet de payer les cotisations des enfants à la rentrée 2020. Nous avons 5500 euros en caisse car nous avons un projet sur l'olympisme avec séjour avec une nuitée pour toute l'école dans les Yvelines.

3. Organisation actuelle de l'école

- Classes réaménagées de façon à respecter les distances entre les élèves
- Organisation à la semaine
 - 5 classes accueillies le lundi
 - 4 classes accueillies les autres jours pour l'instant
- Accueil sur les deux cours de récréation, avec des heures décalées pour faciliter le passage aux toilettes. Il n'y a que 4 lavabos dans nos toilettes.
- Les enseignants sont obligés de faire un double travail : à distance pour la moitié de leurs élèves (ou plus) et pendant la journée avec les élèves présents.
- Il ya un gros travail de préparation pour établir les listes et nous avons fait le choix de laisser la possibilité aux familles de s'inscrire au fur et à mesure des semaines. Il faut faire le repérage des enfants prioritaires en fonction des métiers des parents ou de la fragilité scolaire puis faire en fonction de la superficie des classes.
- Nous avons constaté que le retour des élèves à l'école n'a pas montré beaucoup de différences entre les élèves mais plutôt une perte de bonnes habitudes de travail. Cela revient malgré les semaines pas souvent homogènes. Nous les avons trouvés fatigués au début de la reprise. Pour certaines classes, tout va pour le mieux. Pour d'autres, c'est plus compliqué surtout pour le travail à distance.
- Nous serons vigilants au mois de septembre pour homogénéifier le groupe classe dans le travail.